

MTV Himmelpforten - Jahresrückblick 2014

Das Jahr neigt sich zu Ende und mit Stolz blicke ich auf ein erfolgreiches Jahr zurück: im Januar haben Melanie Breuer und ich die Position innerhalb der Sparte getauscht. Sie übergab mir das Amt der Spartenleiterin, was ich gerne und doch mit ein wenig Unbehagen annahm. Melanie hat diesen Platz mit viel Begeisterung und Engagement ausgefüllt. Jahrelang hat sie die vielen Auftritte gesteuert, hatte immer ein offenes Ohr für die Belange der Trainerinnen und die alljährliche Tanzshow ist Melanies Verdienst.

Meine anfänglichen Ängste waren unbegründet, denn Melanie ist nach wie vor an meiner Seite und mit den anderen Trainerinnen: Sabrina Höft, Sandra Kühl und Rica Lohmann sind wir ein starkes Team! Wir treffen uns regelmäßig und besprechen Auftritte, Anschaffungen und Einteilungen der Tanzgruppen.

Durch den enormen Zuwachs bei den drei- und vierjährigen Kindern mussten wir handeln und haben eine Gruppe dazugewonnen. Leider haben wir bei den Jugendlichen zwei Gruppen zusammenlegen müssen, da einige Mädchen aufgehört haben. Somit haben wir weiterhin 7 Kinder- und Jugendgruppen (Minifeet, Funnyfeet, Fantastic kids –neu, Kaleido kids, Sparkling feet, Addicted2Dance und Of course) und eine Frauentanzgruppe (Nightfever).

Die Hip Hop Gruppe „Addicted 2 Dance“ unter der Leitung von Sandra Kühl ist zu einer großen Gruppe zusammengewachsen und begeistert das Publikum bei vielen Auftritten mit tollen Choreographien.

Unsere kleinsten Tänzerinnen hatten ihre ersten Auftritte beim Altstadtfest, der Tanzshow und auf dem Christkindmarkt. Sie wurden von unseren vielen „großen“ Tänzerinnen mit ihrer Begeisterung und Aufregung angesteckt. Alle zeigten Sportgeist, halfen sich gegenseitig und der Beifall blieb nicht aus.

Der absolute Höhepunkt war unsere Tanzshow unter dem Motto „Herzklopfen“. Die Kinder bastelten bereits Wochen vorher die Deko, die Jugendlichen halfen beim Aufbau und die Frauentanzgruppe, als jahrelang, bewährtes Team, erledigte alle anfallenden Arbeiten. Aber auch viele freiwillige Helfer standen an unserer Seite. Ein herzliches Dankeschön an dieser Stelle!

Mehr als 300 Zuschauer sahen ein buntes, abwechslungsreiches Programm in der Eulsetehalle. Alle waren begeistert und wir Trainerinnen können mit Stolz sagen, dass der Einsatz sich gelohnt hat.

Ich wünsche allen Sportlern und Sportlerinnen ein erfolgreiches Jahr 2015, viel Spaß und Teamgeist!

Martina Metscher